



El nuevo proyecto de la UAITIE “Madrid acerca la ingeniería a la sociedad”, elegido por el Ayuntamiento de Madrid en el marco de la convocatoria de subvenciones para fomento del asociacionismo 2024 y 2025



SERVICIO DE FOMENTO DEL ASOCIACIONISMO

Un nuevo año, la Institución ha contado con el apoyo del consistorio de la capital para poner en marcha un programa que tiene como objetivo, la promoción y difusión de las disciplinas STEM.

El 1 de agosto, se publicaba en la sede electrónica del Ayuntamiento de Madrid la propuesta de resolución definitiva correspondiente a la convocatoria pública de subvenciones del Área de Gobierno de Vicealcaldía, Portavoz, Seguridad y Emergencias para el fomento

del asociacionismo (anualidades 2024 y 2025), en la cual la UAITIE ha consolidado una vez más la confianza del consistorio madrileño, respaldo que está a punto de cumplir una década.

El proyecto financiado bajo el nombre “Madrid acerca la ingeniería a la sociedad”, tiene como objetivo continuar promoviendo y difundiendo las disciplinas STEM, enriqueciendo con nuevos contenidos algunas de nuestras acciones ya activas en la Unión de Asociaciones de Ingenieros Técnicos Industriales y Graduados en Ingeniería de la rama industrial de España, UAITIE.

La entidad fundamenta su proyecto bienal en estrechar lazos asociativos entre la ingeniería y la sociedad de la mano de programas como “La Exposición Mujeres Ingenieras de Éxito y su impacto en el desarrollo industrial” y “La Puerta del Ingenio” que impulsen y refuercen estas vocaciones tecnológicas a edades tempranas buscando referentes, por su importancia para enfrentar y mejorar la sociedad del futuro, invirtiendo en innovación para cumplir nuestro objetivo de acercar la ingeniería a la sociedad.

Este reconocimiento constituye un estímulo adicional que nos impulsa a seguir potenciando el asociacionismo, apoyando nuevas vocaciones y contribuyendo al desarrollo de nuestra profesión.

¡Nos embarcamos en este nuevo desafío!





NOTICIAS CORPORATIVAS

La Asociación Provincial de Enxeñeiros Técnicos Industriais de A Coruña rinde homenaje a los Socios de Mérito UAITIE, José Luis Ayestarán y José Luis Vázquez



El 7 de agosto, José Lus Ayestarán y José Luis Vázquez, recibían en un emotivo acto sus distintivos nacionales en las dependencias corporativas coruñasas.

El evento fue inaugurado por el anfitrión y presidente territorial, Macario Yebra, que estuvo acompañado por el vicedecano y secretario de la Junta Directiva de A Coruña, Germán Rodríguez y José Manuel Seijo, respectivamente.

A esta importante cita también acudieron el presidente de COGITI, José Antonio Galdón y el representante del colectivo de Las Palmas, José Antonio Marrero, encargados de hacer entrega de los distintivos honoríficos a los galardonados, ante la ausencia del presidente de la Unión de Asociaciones



de Ingenieros Técnicos Industriales y Graduados en Ingeniería de la rama industrial de España, UAITIE, Ramón Grau.

Durante el desarrollo del acto que estuvo cargado de emotividad, se puso en valor las importantes trayectorias de ambos homenajeados cuyos reconocimientos los sitúan en la galería de los mejores dentro del grupo de compañeros que engrandecen nuestra profesión.

Los condecorados recibieron con orgullo sus distinciones, y constataron su ilusión por seguir trabajando en la línea de colaboración y superación, también desde el órgano de gobierno coruñés del que ambos forman parte. ¡Enhorabuena!.





Gijón, un año más y durante tres décadas, referente nacional y principal foro de la Ingeniería Técnica Industrial



En el extraordinario marco de la Feria Internacional de Muestras de Asturias (FIDMA), que conmemoraba su centenario, el colectivo del Principado de Asturias ha tenido presencia en el pabellón del recinto ferial “Luis Adaro” que desde ahora llevará el nombre de nuestra profesión.

Durante los días 8, 9 y 10 de agosto, Gijón ha acogido los tradicionales Encuentros con los Graduados e Ingenieros Técnicos Industriales, con ilusiones renovadas y dándonos la oportunidad de disfrutar de unas interesantes Jornadas Técnicas que han transmitido un conocimiento técnico para ayudarnos a mejorar. Bajo los lemas “Asturias, paraíso industrial cero emisiones netas” y “La Ingeniería Industrial ante el reto tecnológicamente 100% sostenible”, la ley de cero emisiones ha tenido un papel protagonista en esta importante cita.

El evento ha reunido entre otras destacadas personalidades, representantes de nuestras Organizaciones, entre las que se encontraba

representada la UAITIE por su presidente, Ramón Grau Lanau, y miembros de su Junta Directiva, el presidente de COGITI, José Antonio Galdón Ruiz, e integrantes de su ejecutiva, y MUPITI, así como un gran nutrido número de representantes del colectivo de toda España, que quisieron arropar al anfitrión Diego Pérez Muñiz, y Junta de Gobierno del Colegio y Asociación asturianos.

Otras presencias e intervenciones reseñables, han sido las de Instituciones como la de la Consejería de Transición Ecológica, Industria y Desarrollo Económico; la de la Cámara de Comercio de Gijón, con quien se ha celebrado los 100 años de la FIDMA; y la del Ayuntamiento de Gijón por ejercer un año más como el mejor de los anfitriones, y en particular, a su alcaldesa, Carmen Moriyón Entrialgo, embajadora extraordinaria de la Ingeniería Técnica Industrial de España, y una digna merecedora de la distinción de Socia de Honor de la Unión de Asociaciones de Ingenieros Técnicos Industriales y Graduados en Ingeniería de la rama industrial de España, UAITIE.





Primera jornada. El pasado jueves 8 de agosto se daba el pistoletazo de salida a las jornadas, en el Salón de Actos del Palacio de Congresos del Recinto Ferial Luis Adaro de Gijón, dando comienzo las conferencias temáticas. «Asturias ante el reto de la nueva Ley de cero emisiones netas» fue el punto de partida la primera jornada técnica, en la que se trató de dar una visión transversal del tema, contando para ello con el punto de vista de los diferentes agentes implicados.

Segunda jornada. La segunda jornada comenzó con la recepción en el Ayuntamiento de Gijón, por parte de la alcaldesa de la ciudad, Carmen Moriyón. Tras el acto en el consistorio municipal, la jornada continuó en el recinto ferial, donde tuvo lugar la recepción de autoridades y participantes, y la posterior bienvenida y presentación de dichos “Encuentros”.

Por su parte, Ramón Grau, presidente de UAITIE hizo partícipes a todos los presentes de los proyectos que la Institución lleva a cabo en materia de innovación, igualdad, y de difusión de la ingeniería a la sociedad. A continuación, dio comienzo la conferencia “Anteproyecto Ley de Industria y Autonomía Estratégica: Retos y oportunidades”, por parte de José Antonio Galdón, presidente de COGITI.

Reconocimiento a COGITIPA. Fue precisamente durante la visita al recinto ferial cuando se vivió una emotiva sorpresa: el descubrimiento de una placa conmemorativa en reconocimiento a los 30 años de presencia del Colegio en la FIDMA, motivo por el cual, la que hasta ahora ha sido su ubicación habitual, pasará a llamarse “Pabellón de la Ingeniería Técnica Industrial”.

Tercera Jornada: reunión del Consejo General. La tradicional reunión del COGITI, coordinada por el presidente de la institución, José Antonio Galdón puso, el sábado 10 de agosto, el punto final a la presente edición de los Encuentros con los Ingenieros Técnicos Industriales celebrados en el marco de la FIDMA 2024. Tras esta reunión del Consejo General de los Ingenieros Técnicos Industriales de España, se daban por finalizados unos encuentros que una vez más han puesto el foco sobre los retos a los que el futuro industrial debe enfrentarse.





UNIÓN DE ASOCIACIONES
DE INGENIEROS TÉCNICOS
INDUSTRIALES Y GRADUADOS
EN INGENIERÍA DE LA
RAMA INDUSTRIAL DE ESPAÑA

NOTICIAS CORPORATIVAS

Boletín nº 128

Agosto 2024

WWW.UAITIE.ES

CAMPAÑA EN REDES SOCIALES DE UAITIE





UNIÓN DE ASOCIACIONES
DE INGENIEROS TÉCNICOS
INDUSTRIALES Y GRADUADOS
EN INGENIERÍA DE LA
RAMA INDUSTRIAL DE ESPAÑA

NOTICIAS CORPORATIVAS

Boletín nº 128

Agosto 2024

WWW.UAITIE.ES

Segunda edición del curso online de ciberseguridad en la industria 4.0.
Comienza el 24 de septiembre y finaliza el 12 de noviembre.

ONLINE

CIBERSEGURIDAD EN LA INDUSTRIA 4.0

CISCO

Formación 100% GRATUITA

¡Conviértete en perfil muy demandado y consigue 3 certificaciones!

<https://grupomainjobs.com/ingite>
 657 096 483 / 635 59 31 46





REQUISITOS:

- ✓ Residente en España
- ✓ Título de Bachillerato o Grado en Ingeniería
- ✓ Persona desempleada, trabajadora, autónoma o funcionaria.

MAINJOBS Education | Technology | Work
  **Financiado por la Unión Europea** NextGenerationEU
  **SEPE**
  **Min de Recuperación, Transformación y Resiliencia**
  **SISTEMA NACIONAL DE EMPLEO**

Certificado EUR ING de ENGINEERS EUROPE





UNIÓN DE ASOCIACIONES
DE INGENIEROS TÉCNICOS
INDUSTRIALES Y GRADUADOS
EN INGENIERÍA DE LA
RAMA INDUSTRIAL DE ESPAÑA

NOTICIAS CORPORATIVAS

Boletín nº 128

Agosto 2024

WWW.UAITIE.ES

EXPOSICIÓN ITINERANTE
mujeres ingenieras DE ÉXITO

UNIÓN DE ASOCIACIONES
DE INGENIEROS TÉCNICOS
INDUSTRIALES Y GRADUADOS
EN INGENIERÍA DE LA
RAMA INDUSTRIAL DE ESPAÑA

DISPONIBLE EN:
WWW.UAITIEMUJERINGENIERA.UAITIE.ES





UNIÓN DE ASOCIACIONES
DE INGENIEROS TÉCNICOS
INDUSTRIALES Y GRADUADOS
EN INGENIERÍA DE LA
RAMA INDUSTRIAL DE ESPAÑA

Boletín nº 128

Agosto 2024

WWW.UAITIE.ES

NOTICIAS CORPORATIVAS



La UAITIE también participa y colabora activamente con las siguientes plataformas y servicios para ayudar a los Ingenieros Técnicos Industriales y a los Graduados en Ingeniería de la rama industrial de toda España.



UNIÓN DE ASOCIACIONES
DE INGENIEROS TÉCNICOS
INDUSTRIALES Y GRADUADOS
EN INGENIERÍA DE LA
RAMA INDUSTRIAL DE ESPAÑA

